



# FER intentó tomar el Liceo N° 7 de Hombres.

Cerca de 50 estudiantes del FER, en su mayoría provenientes de otros establecimientos educacionales, procedieron a ocupar durante las primeras horas de ayer el local del Liceo 7 de hombres, ubicado en Covarrubias con Irarrázaval.

Los muchachos procedieron cerca de las 9 de la mañana a tomarse Avenida Irarrázaval e impedir el tráfico que en esas horas era intenso. Sin embargo, el movimiento finalizó poco después de las 10 horas, gracias a la oportuna intervención de Carabineros.

En una pizarra colocada en las puertas del liceo, los jóvenes explicaban los motivos que los llevan a tomar esta determinación: Señalaban que era "para denunciar el fascismo, pedir una definición a la Democracia Cristiana, hacer una defensa del Gobierno Popular y realizar una reestructuración del FER".

Entre tanto, los estudiantes que llegaban a clases comenzaron a agruparse en las esquinas, siendo provocados

por los que se encontraban en el interior del edificio. Desde allí, y parcialmente tras sillas y escritorios, comenzaron a lanzar piedras y otros elementos contundentes a los que deseaban continuar con las clases en forma normal.

Pese a que los extremistas fueron desalojados y la calma volvió al Liceo 7, en horas de la tarde, aún se mantenía una fuerte custodia policial, a la espera que se produjeran nuevos incidentes.

Las clases fueron suspendidas y muchos estudiantes de oposición se mostraban indignados ya que manifestaron que los oficialistas estaban de un tiempo a esta parte, "haciendo todo lo posible por privárselos, especialmente a los democristianos, los cuales pretenden que se pronuncien contra el golpismo".

